

Über uns

Einsatzabteilung



[Einsatzabteilung Feuerwehr Königsheim](#)

Unsere aktive Wehr besteht derzeit aus 20 aktiven Feuerwehrmännern.

Wir verfügen über 9 Atemschutz-Geräteträger und 3 Gruppenführer.

Mit Überzeugung leisten wir freiwilligen Dienst für alle, die in Not sind. Wenn Sie uns rufen dann kommen wir - **7 Tage in der Woche, 24 Stunden am Tag!**

[nach oben](#)

Jugendfeuerwehr



[Jugendfeuerwehr Königsheim](#)

Auch für uns in der Feuerwehr ist die Jugend sehr wichtig. Durch die Arbeit in der Jugendfeuerwehr wird gewährleistet, dass es auch in Zukunft eine Feuerwehr in Königsheim gibt.

In der aktuellen aktiven Mannschaft sind mittlerweile knapp die Hälfte aller Feuerwehrmänner - die sehr gut ausgebildet sind - aus unserer eigenen Jugendfeuerwehr herangewachsen.

Alle Feuerwehrbegeisterten Jungen und Mädchen ab 8 Jahren sind in unserer Jugendfeuerwehr herzlich willkommen.

Die Übungsabende finden immer Mittwochs vor unserer Einsatzabteilung statt. Durch diese Maßnahme wollen wir frühzeitig den Bezug zur aktiven Feuerwehr schaffen.

[nach oben](#)

Unsere Fahrzeuge



LF 8/6 und TSF

LF 8/6

Unser Löschgruppenfahrzeug (LF 8/6) mit dem Ziegler-Aufbau haben wir 2003 in Dienst gestellt.

Das Fahrzeug verfügt neben der für dieses Fahrzeug üblichen Ausrüstung für den Brandeinsatz zusätzlich über einen Rettungssatz mit Schere und Spreizer für die Unfall-Rettung.

Darüber führt das Fahrzeug über 1.200l Löschwasser mit um eine schnelle und unkomplizierte Wasserversorgung sicherzustellen.

Die Maschine hat 272 PS, wiegt 11 Tonnen und ist mit Allradantrieb ausgestattet.

Im Jahr 2010 wurde das Fahrzeug mit diversen Ausrüstungsgegenständen im Bereich der Unfall-Rettung nachgerüstet. So führen wir jetzt auch ein Spineboard, diverse Rettungs- u. Bereitstellungsplanen sowie Stütz- und Unterbaumaterial mit.

Auf dem Fahrzeug befindet sich außerdem ein IFEX-3000 Impulslöschgerät.

TSF

Unser TSF war bis zum Jahr 2002, als wir unser LF 8/6 angeschafft haben, unser Hauptlöschfahrzeug. Trotz seines mittlerweile doch beachtlichen Alters (Baujahr 1983), leistet das Fahrzeug für unsere Wehr immer noch gute Dienste und ist sowohl im Übungs- als auch im Einsatzfall kaum wegzudenken.

Das Fahrzeug übernimmt heute größtenteils Wasserversorgungs- u. Transportaufgaben. Durch die im Fahrzeug verstaute TS 8, sind wir - auch bei größeren Bränden - jederzeit in der Lage eine ausreichende

und schlagkräftige Wasserversorgung sicherzustellen.

[nach oben](#)